

Bopparder Pistolenmannschaft wieder super



Das Bopparder Pistolenteam bringt seit Jahren konstant gute Leistungen auf allen Ebenen des Bundes der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften bis hin zu den Bundesmeisterschaften. Die Mannschaft wird gebildet von Michael Hoos, Manfred Kochems, Robert Noll und Josef Rodenbusch. Bei den diesjährigen Bundesmeisterschaften traten die Bopparder Schießsportler mit Michael Hoos, Robert Noll und Josef Rodenbusch sechsmal an und wuchsen dabei über sich hinaus. Im Einzelwettbewerb zeigte sich Josef Rodenbusch als absoluter Topmann, er wurde je einmal Erster, Zweiter, Dritter und Vierter Sieger. Die Mannschaft wurde drei Mal Bundesieger, je ein Mal Zweiter, Dritter und Vierter. Diese Leistungen können nicht hoch genug gewürdigt werden, kommen doch die Sportler aus der kleinen Bruderschaft Boppard am Rhein.